

# ケアヴィラ伊丹通所リハビリ

# かるがも通信



令和6年12月号

12月に入った途端に寒波が到来しましたが、皆様体調はお変わりありませんか。今年はずと気が向いて、自宅ベランダで干し柿作りをしています。そろそろ完成しそうで、毎日眺めてワクワクしています。今年も残すところあとわずかですね。皆様今年一年ケアヴィラ伊丹をご利用くださいまして、誠にありがとうございます。皆様とのご縁を大切に、来年も精一杯努めさせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします！



## 12月イベントのお知らせ

- 12/18 (水) 昼食オムライス実演
- 12/26 (木) クリスマスケーキづくり



←11月オムライス実演の様子



## 11月のレクリエーションはこんなことをしました！

- 第1週目 じゃんけんゲーム
- 第2週目 丁半ゲーム
- 第3週目 ブーメランゲーム
- 第4週目 当たりくじゲーム



11月レクリエーションの様子→  
顔が分からない様に加工させていただきました

## 12月のレクリエーション

- 第1週目 ペットボトルふりふり
- 第2週目 けん玉紙コップ
- 第3週目 丁半ゲーム
- 第4週目 クリスマス

12月のレクリエーションはクリスマスムード満点です！  
ぜひ皆様楽しんで下さいね

